

L'exposition « Le défi de l'ébola. Cuba solidaire » est inaugurée à La Havane



La Havane, 10 juillet (RHC).- L'exposition de photos « Le défi de l'ébola. Cuba Solidaire », du journaliste Enrique Ubieta, a été inaugurée au Mémorial José Martí, de La Havane en présence du groupe de coopérants cubains qui ont accompli une mission médicale dans trois pays africains.

Le ministre cubain de la Santé Publique, Roberto Morales et l'Ambassadrice de Guinée, Dauua Dakite, ont inauguré l'exposition formée de 48 images qui montrent différents moments de l'affrontement à cette épidémie en Sierra Léone, au Liberia et en Guinée Conakry.

Pour sa part, Enrique Ubieta a expliqué qu'il avait fait ces photos en qualité de document de témoignage pour faire connaître la prouesse des médecins cubains au cours de l'accomplissement de leur tâche consistant à sauver des vies en Afrique de l'Ouest.



Radio Habana Cuba